

ANZIEHUNGSPUNKT FÜR WIRTSCHAFT UND VERBRAUCHER

Das war die WIR 2013



Ende März ist traditionelle Messezeit, immerhin schon zum 21. Mal. Weder Eiseskälte noch Dauerregen kann den Landkreis-Messegänger abhalten, sich auf der WIR zu informieren. Das gewohnt attraktive Programm zog auch in diesem Jahr knapp 12.000 Gäste in die Messe-Halle. 265 Aussteller präsentierten ihre Produkte, Angebote oder Dienstleistungen.

In der Gunst der Zuschauer lagen sowohl die Modenschau vom Studio Anne Hasselbach, als auch die Darbietung vom Artistenstudio Bautzen und der Auftritt des Marsch- und Drillkontingents des Spielmannzuges Oberlichtenau. Aber auch die Branchenvielfalt der regionalen Wirtschaft, insbesondere des regionalen Handwerks erhielt dieses Jahr ein durchweg positives Echo.

KULINARISCHER HÖHEPUNKT: ES GING UM DIE WURST

Höhepunkt in kulinarischer Hinsicht war sicherlich der 2. Lausitzer Qualitäts-Wurstwettbewerb. 15 Fleischerfachbetriebe aus der Region nahmen am Wettbewerb teil und präsentierten den 45 Juroren ihre Wurstspezialitäten. Die aus Fleischermeistern, Fachleuten von Ämtern und Behörden sowie Persönlichkeiten aus dem öffentlichen Leben bestehende Jury verkostete die Leckerbissen, um sie anschließend zu beurteilen und in den Ka-



Nach der Verleihung der Urkunden und Medaillen zum 2. Lausitzer Qualitätswurstwettbewerb: Landrat Michael Harig, Handwerkstagspräsident Roland Ermer (hinten, von links), SLK- und CSB-Geschäftsführer Peter Neunert, Bundestagsabgeordnete Maria Michalik, Landtagsabgeordneter Aloysius Mikwauschik, Bundestagsabgeordneter Reiner Deutschmann (hinten, von rechts) und beteiligte Fleischermeister.

tegorien «Lausitz Gold», «Lausitz Silber» und «Lausitz Bronze» zu bewerten. Lehrlinge vom BSZ für Ernährung und Hauswirtschaft Bautzen servierten die mundgerechten Wurstproben. Besonderes Highlight: Da die Verkostung öffentlich im Loungebereich stattfand, konnten die Messebesucher den Qualitätswurstwettbewerb live mitverfolgen und auch mitverkosten. Mit allerlei Späßen wurde die Veranstaltung souverän von Entertainer Heiko Harig moderiert. Insgesamt wurde zehn Mal das Prädikat «Lausitzer Gold» und fünf Mal das Prädikat «Lausitzer Silber» verliehen.

